
令和 6年度北栄町商工会通常総会 

 

本日は、総会の開催、誠におめでとうございます。 

先ほどは、表彰を受賞されました皆さま、誠におめでとうございました。今後も地

域経済の発展のため、ご尽力いただければと思います。 

日頃は、山崎会長さんをはじめ、会員の皆様方には、北栄町の商工業の発展のため、

ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

また先日の鳥取中央育英高校魅力化事業では、急なお願いにもかかわらず「商品券」

を確保いただきました。ありがとうございました。 

令和 6年度、町では急激な円安、物価高騰など変化の激しい状況から、町民の暮ら

しを守るあるいはそれをチャンスと捉え、「変化を豊かさに」をテーマに、105億円を

超える予算を編成し、事業に取り組んでいるところです。令和 7年 4月リニューアル

オープン予定の「道の駅ほうじょう」、令和 8年度開通予定の「山陰道北条道路」、令

和 9年新築移転予定の「青山剛昌ふるさと館」など、この 3年で北栄町はいろんな意

味で賑やかになってまいります。商工会会員の皆さまもこれをチャンスと捉え、チャ

レンジしていただきと思います。 

また毎月の商工会とのランチミーティングなどにより、日頃から情報交換や連携を

密にしていることで、スピード感を持って、対応できたらと考えています。 

「ほくほくカード」事業も好調であります。今年は、「わいわいフェスタ」も予定

されていると聞いています。 

今年度も組織力の強化を図られ、計画されている事業に取り組んでいっていただき

たいと思います。 

本日の総会が有意義な会となりますこと、そして商工会会員皆さまの団結のもと、

さらなる北栄町商工業の発展のため、取り組んでいただきますようよろしくお願い申

し上げ、総会開催にあたってのお祝いの言葉といたします。 

                     

令和 6年 5 月 24 日 

北栄町長 手嶋俊樹 


